

ANJE anuncia la designación de Crystal Fiallo como nueva Directora Ejecutiva

26 de mayo de 2025, Santo Domingo. – La **Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE)** se complace en anunciar la designación de **Crystal Fiallo** como nueva **Directora Ejecutiva** de la institución. Su incorporación representa un regreso a sus raíces profesionales, ya que inició su carrera en 2005 como Investigadora de ANJE, participando activamente en iniciativas enfocadas en el fortalecimiento institucional y el liderazgo empresarial joven.

Crystal Fiallo es hoy una profesional con una sólida formación académica y una trayectoria institucional que se alinea plenamente con los valores y la visión de ANJE. Es abogada, graduada Summa Cum Laude por la Universidad Iberoamericana (UNIBE) y becaria del programa Chevening, del Reino Unido. Posee maestrías en Gobernanza y Desarrollo por la Universidad de Sussex de Inglaterra, en Derecho de la Administración del Estado por la Universidad de Salamanca y el Instituto Global, y se encuentra en proceso de tesis de la maestría en Compras y Contrataciones Públicas por la Universidad de San Martín (UNSAM).

Fiallo ha ocupado posiciones de relevancia tanto en el sector público como en la sociedad civil y gremial, incluyendo su rol como subdirectora general de la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP) y directora de Gabinete del Ministerio de Administración Pública (MAP).

Su experiencia abarca una activa participación en mesas de trabajo de alto nivel en torno a temas claves de la agenda nacional, como moderadora y relatora del Pacto Educativo y el Pacto Eléctrico, en el marco del Consejo Económico y Social (CES). Además, ha sido docente en instituciones de prestigio como Barna Management School, UNIBE, Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP) de Costa Rica, entre otros.

“Nos sentimos muy entusiasmados de contar con el liderazgo, la experiencia y el talento de Crystal Fiallo que contribuirá significativamente a consolidar la misión ANJE. Su perfil apoyará nuestros planes futuros, impulsando iniciativas innovadoras y fortaleciendo la visión que nos conecta con las metas que todos compartimos como sociedad”, expresó la Junta Directiva del gremio.

Con esta designación, ANJE reafirma su apuesta por el talento joven con visión transformadora y mantiene su compromiso con el desarrollo del país.